

Früh übt sich ... Gewinnen & besser werden

Auf dem Kalender Winter und draußen vielerorts frühlingshafte Stimmung, da macht sich so mancher Motorrad- und Rollerfahrer Gedanken über die nächste Tour auf zwei Rädern. Die ersten warmen Sonnenstrahlen leiten die allmählich anlaufende Saison 2019 ein. Eines ist dabei sicherlich allen klar: Der Spaßfaktor beim Motorradfahren vergrößert sich, wenn man gut vorbereitet ist. Also los!

Eine große Vielfalt verschiedener Trainingsvarianten ist bereits im **Trainings-Onlineportal** gelistet, viele weitere Termine werden in den nächsten Wochen noch folgen. Das Portal ist das Resultat der Zusammenarbeit des Deutschen Verkehrssicherheitsrates (DVR) mit dem ifz sowie dem ADAC in Kooperation mit Continental. Unser Motto: Gemeinsam sind wir stark, damit die Fahrerinnen und Fahrer motorisierter Zweiräder deutschlandweit sicherer unterwegs sein können.

Egal, ob eintägige Basistrainings, spezielle Wiedereinsteigerkurse, Enduro- oder Rollertrainings bis hin zu mehrtägigen Trainings, auch auf der Rennstrecke, gerade nach der Winterpause bietet ein Training für jeden – ob Anfänger oder Routinier – eine hervorragende Gelegenheit, "wieder reinzukommen" und Neues dazuzulernen.

Eine gute Fahrt & schönes Wochenende!

Ihr ifz-Team







Newsletter weiterempfehlen

